

チーム中央小

中央小学校
校長室だより 第59号
令和3年2月4日(木)

手洗いマスターになろう～3年生保健の授業～



コロナ禍の中、養護教諭の稲石先生が、3年生に「手洗いマスターになろう」という授業を行ってくれました。学校保健委員会でも手洗いが大切だという話がありましたが、今回は体験つきでした。どんな場面で手を洗うのか、なぜ洗うのかを学習したあと、実際に蛍光クリームを塗って、手を洗いました。そして、ブラックライトを当てました。洗い残しがあると蛍光クリームが光ります。手が光ると「おお、こんなに光ってる」などと驚きの声が上がっていました。丁寧に洗うのは大変ですが、自分のため、他の人のために、まず、手洗いを頑張りましょう。実際に体験しながら、丁寧な手の洗い方について学びました。

心の鬼を追い払おう～節分・立春～



一
年
生

今年は、2日が節分、3日が立春でした。現状でいつものような豆まきは密になるということで、残念ですが中止になりました。そこで、児童会が「全集中 中央の呼吸 心の鬼を追い払おう！」というテーマで、全校の一人一人がカードを書き、クラスで掲示をするということを計画してくれました。その上、そのカードの中の何人かを見童会の執行部がお昼の放送で紹介してくれました。子どもたちの追い払いたい鬼はさまざまです。また、素直に書いてあるので、なるほどと思いながら眺めています。本当に鬼を追い払いましょ。お昼の放送では、誰が読まれるのかわくわくしながら全集中で聴いているようです。できることを考えてくれる執行部。その姿が嬉しく頼もしいです。

おめでとう

近江の子ども俳句教室 (アイウエオ順)

入選 6年 G. S 「白い空 冬の便りが 降ってくる」
M. A 「ぼかぼかと あたたまりほほ りんごのよう」

ちょっといい話

交通指導員の金田さんが教えてくれたことです。2日の1、2年生の一緒の下校のときの話です。「『ルパン・ルパン』というお店のある信号の交差点で、子どもたちは、信号をよく見て、自分たちでしっかりと下校していました。素晴らしい姿でした」ということでした。「とまる・みる・まつ」を実践してくれていることが嬉しいです。これからも、かけがえのない命を大切にしていましょ！